

Logements en paille, habitants pas sur la paille



HABITAT SOCIAL. Les onze logements sociaux qui composeront La Ruche, à Bègles (Aquitaine), seront isolés en bottes de paille. Cette résidence d'habitat coopératif construite en ossature bois a été imaginée par ses futurs habitants, qui ont prévu des espaces communs et ont été accompagnés par la coopérative immobilière Axanis, filiale du bailleur social Aquitanis. Les performances énergétiques des deux logements locatifs et des neuf en accession sociale à la propriété (sept bénéficient du prêt social location-accession) se situeront entre le BBC et le passif. Alors que le tarif moyen du mètre carré de la métropole bordelaise est de près de 3600 €, La Ruche affiche seulement 2450 €/m², tout compris. Livraison du projet prévue en juin 2016.